

ガバナー 月信

Rotary 



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

Governor's
Monthly Letter

Rotary International District 2630
2021-22

2022 Feb.

2

Vol.8

国際ロータリー第2630地区 2021-22年度 ガバナー 浦田 幸一



Photo Nakagita Yosie

Contents

- 平和と紛争予防／紛争解決月間 ガバナーメッセージ..... P2
- ハイライトよねやま..... P3
- 12月度会員数報告..... P4
- 会員動静報告..... P5

- 地区大会のご案内..... P6
- ガバナーコラム
- 各事務所の案内



第2630地区の
HPはスマート
フォンでもご覧
いただけます



平和と紛争解決に思う

2021-22年度 RI第2630地区ガバナー

浦田 幸一

ロータリーは自由主義・資本主義社会での倫理運動である。

自由主義社会と共産主義社会との攻めぎ合いにロータリーは何ができるのだろうか。

デビットソン・アメリカ軍アジア太平洋司令官は今後6年以内に台湾有事は起こりうると言っている。昨年末、前首相の安倍晋三氏の「台湾有事は日本有事である」発言は中国を刺激したが、本性を衝かれ逆に日本に脅しをかけてきた。日本を代表する政治家が危機感を表明するのだから、それなりに確証があるのだろう。メディアの報道だけでも、我々はおおよそキナ臭く思う。

中国は何が何でも台湾を我が物にしたい！そして第一列島線を破りたい！台湾東部太平洋側に軍港をつくれればアメリカを脅かすことが可能になる。当然日本の太平洋沿岸から日本を威圧することもできる。中国の野望は果てしない。

アメリカには「台湾関係法（準防衛安全保障）」がある。「台湾を平和的手段以外によって台湾の将来を決定しようとする試みはボイコットをする。封鎖を含む・・・」台湾はアメリカのこの法を頼りに懸命に中国に対峙している。アメリカは台湾軍を環太平洋演習「リムパック」に参加させようとしている。

中国をこれまでにしてしまった責任は、アメリカにあると言ってもいい。1972年の突然のニクソン訪中から始まり、レーガン、ブッシュ、クリントン、オバマの初期までアメリカは中国に軍事を含む経済支援をしてきた。天安門事件が起きても目をつぶりソビエトの対抗として勝手な期待を持ち行った。中国は自由主義陣営か

らの支援・投資を利用し急成長し習近平になって隠していた本音を露わにしたと言っていい。

しかし現状では、中国国内の経済的不安定が台湾に対して軍事行動をとれない状況にある。恒大集団の35兆円に及ぶ負債、自立再建困難な状態。この事象は「これまでの中国の成長と活動の転換点になる」という経済学者もいる。

新型コロナウイルスの感染拡大により経済が減速していることはいままでもない。政府が繰り出すさまざまな規制も雇用市場に大きな影響を与えている。昨年始まった校外学習塾に対する「双减政策」は、大手学習塾運営企業に致命的な打撃を与えた。学習塾最大手の新東方は、全国各地の1500カ所に上る拠点を閉鎖。学習塾産業全体からは約1000万人の失業者が出た。また、不動産産業やインターネット関連の企業にも厳しい制裁が加えられ、多くの人が職を失っている。百度、字節跳動、アリババなどのテクノロジー、エンターテインメント、ネットゲーム等多くの業界の大手企業が大幅なリストラを行っている。専門学校や大学を卒業した若者の失業率は19.3%に上るといふ。若者達は、厳しい就職環境の中で、生活のために高学歴でも需要が拡大しているデリバリー産業に従事する者が増えている。

鄧小平氏が過って唱えた社会主義市場経済「先に豊かになれる者から豊かになりなさい」から習近平が唱える「共同富裕」。中国共産党が最も恐れるのは国民の不満による社会不安であり、社会が安定化するなら国民受けする政策を優先し経済的ダメージはいとわらない。

産業経済の発展と共産・社会主義。ブレーキ

とアクセルを同時に踏み込む矛盾はやがて混乱をもたらすように思う。習近平の失策。政局による追い込まれが、台湾危機をもたらすという話もある。

台湾有事には日本の南西諸島（九州南端から台湾北東端に至る）は確実に巻き込まれそうである。それを想定した、台湾を含む住民の避難計画が必要で、台湾だけを考えても人口2,350万人、台湾軍の300,000人（予備役160,000人）軍関係、協力民間人300万人としても2,000万人を隣国日本へ海上輸送しなければならない。日本は戦禍を逃れてくる台湾の人

たちを本気で腹を括って受け入れる覚悟をしなければならない。台湾民族の大移動だ。

政府には早急な受け入れ計画と準備を願いたい。避難民の救援にロータリーは全力で臨まなければならない。



公益財団法人ロータリー米山記念奨学会マンスリーニュース

ハイライトよねやま

Vol. 262

2022年1月13日
発行

当会第8代理事長に若林紀男氏が就任

2022年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

さて、去る11月28日に当財団理事長の齋藤直美が急逝し、同日をもって退任いたしました。理事長在任中に賜りました皆様からのご厚情に厚く御礼申し上げます。後任の理事長（代表理事）には、12月17日の理事会におきまして、理事若林紀男氏（第2660地区 大阪東RC）が選任されました。

< PROFILE > 若林 紀男（わかばやし のりお）

1982年大阪東RC入会。2003-04年度国際ロータリー（RI）第2660地区ガバナー。2010年RI規定審議会代表議員、2017-18年度RI第3ゾーンロータリー・コーディネーターなどを歴任。当財団においては、2002-04評議員、07-10学務・学友委員（09-10同委員長）、12-14評議員（公益法人移行後）、14-16常務理事、16-20副理事長、20-21監事、21-理事（組織活性化担当）を経て、2021年12月第8代理事長に就任。



このたび、故・齋藤直美前理事長の後任として、図らずも理事長職を拝命いたしました。前理事長の思いを受け継ぎ、事業創設70年の歴史と累計2万人以上の米山学友を有するロータリー米山記念奨学事業のさらなる発展を目指し、情熱を持って精一杯努める所存です。

当事業は「支援」と「人財育成」が両輪であると考えます。巣立った学友の活躍を知り、“人財”が多く育っているという実感そのものが、さらなる“支援”への後押しとなります。奨学生時代だけでなく、奨学期間が終わったあとも彼らとのパイプを太くし、学友の活躍を共有し、一人でも多くの方々にこの奨学金制度の意義を実感していただけたらと存じます。どうか皆様の温かいご厚志、奨学生へのご指導・ご支援を、よろしくお願い申し上げます。

国際ロータリー 第2630地区 会員数報告

2021年12月分

グループ	クラブ	例回数	会 員 数					
			前期末	うち女性	月末	うち女性	増	減
岐阜 A	岐阜 阜	4	75	2	80	2	7	2
	岐阜 阜 西	3	45	0	44	0	2	3
	岐阜長良川	3	44	0	44	0	0	0
	岐阜 北	4	37	2	39	3	2	0
	岐阜 中	3	29	1	28	1	0	1
	グループ計(5)		230	5	235	6	11	6
岐阜 B	岐阜 南	4	87	9	86	9	3	4
	岐阜 東	3	52	2	49	2	0	3
	岐阜 東南	3	39	0	37	0	0	2
	岐阜加納	4	79	3	82	3	4	1
	岐阜エトス	3	21	2	21	2	0	0
	岐阜 城	3	18	0	18	0	0	0
	グループ計(6)		296	16	293	16	7	10
	岐阜 西 濃	大 垣	4	89	3	91	3	2
大 垣 西		3	70	0	74	0	5	1
本 巣		2	32	0	28	0	0	4
羽 島		3	28	2	33	2	5	0
不 破		3	29	0	28	0	0	1
大 垣 中		3	66	4	67	4	2	1
大垣センチュリー		2	53	3	55	3	2	0
岐阜 淡 墨		4	16	1	16	1	0	0
岐阜サンリバー		3	16	3	18	3	2	0
グループ計(9)			399	16	410	16	18	7
岐阜 東 濃	多 治 見	3	52	4	53	4	1	0
	中 津 川	2	70	2	70	2	2	2
	瑞 浪	4	57	1	60	1	3	0
	恵 那	3	43	2	48	3	5	0
	土 岐	2	36	1	36	1	0	0
	多 治 見 西	4	25	3	25	3	0	0
	中津川センター	3	54	1	55	1	1	0
	多治見リバーサイド	3	39	1	41	1	2	0
	グループ計(8)		376	15	388	16	14	2
	東海 北 陸 道	美 濃	3	18	0	18	0	0
各 務 原		2	26	1	28	1	2	0
関		3	48	2	48	2	0	0
郡上八幡		4	39	0	39	0	0	0
関 中 央		3	30	0	30	0	0	0
郡上長良川		4	33	5	31	5	0	2
グループ計(6)			194	8	194	8	2	2
飛 騨		高 山	4	38	0	37	0	1
	下 呂	3	25	0	25	0	0	0
	高 山 西	4	34	2	34	2	0	0
	美 濃 加 茂	3	34	5	35	5	1	0
	可 児	3	35	1	35	1	1	1
	高 山 中 央	3	57	4	54	4	1	4
	グループ計(6)		223	12	220	12	4	7
岐阜県合計(40)		1,718	72	1,740	74	56	34	
地区合計(73)		3,031	174	3,065	176	100	66	

グループ	クラブ	例回数	会 員 数					
			前期末	うち女性	月末	うち女性	増	減
桑 名 員	桑 名	3	36	0	39	0	3	0
	桑 名 西	3	31	0	29	0	1	3
	桑 名 中 央	3	25	1	25	1	0	0
	桑 名 北	3	30	8	29	7	0	1
	グループ計(4)		122	9	122	8	4	4
四 日 市	四 日 市	3	86	2	94	2	10	2
	四日市北	3	21	5	20	4	0	1
	四日市西	3	70	4	72	4	3	1
	四日市南	3	33	4	31	4	0	2
	四日市東	3	35	0	33	0	0	2
	グループ計(5)		245	15	250	14	13	8
鈴 鹿 ・ 亀 山	鈴 鹿	4	69	10	72	10	5	2
	鈴 鹿 西	3	34	7	32	7	0	2
	鈴 鹿 ベイ	3	12	0	12	0	0	0
	亀 山	3	15	0	15	0	0	0
	鈴鹿シティ	4	61	3	63	3	2	0
グループ計(5)		191	20	194	20	7	4	
中 勢 ・ 伊 賀	津	4	60	0	64	0	4	0
	上 野	3	34	2	35	2	3	2
	名 張	2	34	1	36	1	3	1
	津 南	3	40	2	43	2	3	0
	津 北	4	49	4	50	4	1	0
	上 野 東	4	34	0	33	2	1	2
	久 居	3	26	1	26	1	0	0
	名張中央	3	19	2	19	2	0	0
グループ計(8)		296	12	306	14	15	5	
松 阪 ・ 東 紀 州	松 阪	4	74	0	73	0	2	3
	松 阪 東	3	66	12	66	12	0	0
	熊 野	3	32	5	32	5	0	0
	尾 鷲	4	11	2	11	2	0	0
	松 阪 山 桜	4	38	3	38	3	0	0
	グループ計(5)		221	22	220	22	2	3
伊 勢 ・ 鳥 羽 ・ 志 摩	伊 勢	3	55	0	52	0	0	3
	鳥 羽	4	30	3	29	3	0	1
	伊 勢 南	4	45	4	46	4	1	0
	志 摩	3	46	13	44	13	1	3
	伊 勢 中 央	4	47	0	47	0	1	1
	伊 勢 度 会	4	15	4	15	4	0	0
	グループ計(6)		238	24	233	24	3	8
三重県合計(33)		1,313	102	1,325	102	44	32	

2020年12月(前年度)会員数報告

	期 首	うち女性	月 末	うち女性	増	減
岐阜県合計(41)	1,737	76	1,754	72	69	52
三重県合計(33)	1,352	98	1,365	100	44	31
地区合計(74)	3,089	174	3,119	172	113	83

2021年12月分

受賞

 小牧智之 <small>国土交通大臣表彰 建設事業関係功労者</small>	 清水慎一郎 <small>藍綬褒章</small>
---	--

入会会員

 坪井一平 <small>2021.12.3 入会 交通安全施設</small>	 高木英一 <small>2021.12.7 入会 建設業</small>	 田中猛文 <small>2021.12.7 入会 印刷</small>	 土川達也 <small>2021.12.7 入会 米穀小売</small>	 加藤博幸 <small>2021.12.15 入会 鉄骨工事</small>	 田中一年 <small>2021.12.14 入会 会員制ホテル</small>
--	---	---	--	---	---

逝去会員

謹んでご冥福をお祈り申し上げます

伊勢RC

鷺見成憲
 1987. 6. 16 入会
 2021. 12. 6 逝去
 ボール・ハリス・フェロー
 米山功労者

《表紙》



写真撮影

中北 喜得 会員

(伊勢中央RC/2005・09年度 第2630 地区 広報委員)

- 大豊和紙工業株式会社 代表取締役

雪。山の樹々を覆い尽くす厳寒の模様。もっとも白色度の高い「平織目」で表現しました。

春は名のみ、とか、暦の上では春、とか、「立春」という言葉は何か不満げに語られる。太陽が黄道上を進み、魚座の方向の春分点を起点として315度となるときを立春と言う。季節がずれる太陰暦の中に打ち込まれた太陽暦の楔のひとつだ。

立春はちょうど冬至と春分の中間点。今年は2月4日(金)午前5時51分が立春である。厳寒の中、これ以上冬は深まらず、ここからはしだいに春に向かうのだ、という日。つまり暦学は寒さの極点にこそ立春という名前を付けた。

天文学では冬至から春分までを冬、春分から夏至までを春と定義する。俳句の世界では立春から立夏までが春である。いうまでもなく「春」の意味が違う。天文学上の春は現代人の「春」の感覚に近い。俳句では寒さが和らぐ季節を「春」と言う。立春つまりもっとも寒い瞬間から立夏つまり暑さが立ち上がりはじめる瞬間の直前までが春。それは本質的にSpringと春の違いなのだろう。

現代の多くの日本人はSpringしか知らない。だから立春がわからない。

小学校のとき、先生は「暦は昔の人が考えたからいいかげんなんだ」と言ってごまかした。隣のクラスの先生は「暦はとても精巧にできている」と言ってよく説明してくれた。学校の先生が雑務で忙しすぎる国では文化の継承は難しい。

Print：伊勢和紙 Photo 平織目(粗面)(大豊和紙工業株式会社)

伊勢和紙は三重県指定伝統工芸品に認定されています。

その製造を行う大豊和紙工業株式会社は1世紀以上に亘り神宮御用紙を奉製しています。

Rotary



2021-22年度 国際ロータリー第2630地区

地区大会

2022年3月5日(土) 会場/三重県営サンアリーナ

タイムスケジュール

11:00 受付開始

昼食のご用意はありませんので、食事を求めているから会場にお入りください。

12:30 開会・点鐘

本会議

17:00 閉会・点鐘

17:30 大懇親会

3/4
金

RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

16:30▶19:30

会場 志摩観光ホテル

パートナープログラム

13:40▶16:30

観光

ミキモト真珠島

島内観光/海女の実演



ガバナーコラム
no.8

中国へは8度ほど行った。北京、上海、杭州、寧波、武漢、貴陽、昆明、大理。雲南省の昆明、大理へは20年ほど前になる。希少価値のある苔梅を探して、新年の高級ホテルのロビーに壺生けにする高価な花材を求めての冒険旅行だ。戦時中に「雲南には梅の花が多く見受けられた」との伝聞があった。

田端義夫の「梅と兵隊」を唄う。

♪ 春まだ浅き 戦線の
古城にかおる 梅の花
せめて一輪 母上に
便りを秘めて 送ろじゃないか♪

歌の徐州戦線を考えずに雲南伝聞を信じ旅をした。

結果、直ぐにミャンマーを望む畑に苔木の林があった。

真白な苔がびっしり付いた素晴らしい！ しかし、梅ではなく杏の木だった。日本に輸入して杏苔木で販売した。



梅 (うめ)

バラ科サクラ属の落葉高木、またはその果実のこと。多数の園芸品種がある。花の色は白、淡紅、紅色など。枝や樹皮は染色にも使われる。原産地は中国。日本には花見や梅まつりが開かれる梅林や梅園が各地にある。

♪ 覚悟をきめて 吾が身でも
梅が香むせぶ 春の夜は
戦忘れて ひとときを
語れば戦友よ 愉快じゃないか♪

♪ 明日出てゆく 戦線で
何れが華と 散ろうとも
武士の誓じゃ 白梅を
戦闘帽にさして 行こうじゃないか♪

(作詞：南條 歌美・戦前戦中ただ一人の女流作詞家)

涙が出てくる。

2021-22年度 地区事務所・ガバナー事務所・地区大会事務所 案内

地区事務所

〒500-8212 岐阜県岐阜市日野南3丁目5-16
TEL:058-248-9724 FAX:058-248-9725 E-mail:branch@rid2630.org

執務時間 9:30~17:30
(土・日・祝日 休務)

ガバナー事務所 地区大会事務所

〒516-0037 三重県伊勢市岩渕1丁目6-21 三和ビル3F
TEL:0596-65-7281(ガバナー事務所) TEL:0596-65-7285(地区大会事務所)
FAX:0596-65-7282(共通) E-mail:2122@rid2630.jp(ガバナー事務所)
E-mail:2122taikai@rid2630.jp(地区大会事務所)

執務時間 10:00~16:00
(土・日・祝日 休務)